

Dokter Ulfah-MHG Bergerak Bersama Anak Muda, Bazar Jalur 2 Sukses Angkat Ekonomi Lokal

Achmad. A - BARRU.ARNESSIO.COM

Oct 7, 2024 - 10:05



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Sabtu malam (5/10/2024), halaman kediaman Dokter Ulfah di Kota Barru dipenuhi dengan keceriaan warga. Bazar Jalur 2, yang digagas oleh pasangan Dokter Ulfah dan Mudassir Hasri Gani (MHG) bekerja sama dengan Tim Gen Z U22 dan Laskar Muda Tanete, sukses menjadi ajang kolaborasi antara pemuda dan pelaku UMKM.

Acara ini dibuka untuk umum, dan yang paling menarik perhatian warga adalah keterlibatan para pelaku UMKM street food yang mendapatkan kesempatan untuk meningkatkan pendapatan mereka. Namun, tidak hanya itu, makanan dan minuman yang disajikan di setiap stan semuanya gratis. Pasangan nomor urut 2, Dokter Ulfah dan MHG, telah menanggung semua biaya, memberikan pengalaman istimewa bagi pengunjung tanpa harus mengeluarkan uang sepeser pun.

Bazar ini dimeriahkan dengan berbagai hiburan menarik, mulai dari live musik, night run, hingga kuis yang membuat suasana semakin riuh. Kalangan Gen Z dan milenial terlihat mendominasi acara, dengan semangat muda yang terpancar jelas. Mereka tak hanya datang untuk menikmati hiburan, tetapi juga untuk mendukung acara yang penuh makna ini.

Dokter Ulfah, yang hadir bersama MHG, menunjukkan kepedulian besar terhadap UMKM dan pemuda. "Kami berharap acara seperti ini bisa terus berlanjut. Ini bukan hanya soal hiburan, tapi juga bagaimana kita bisa membantu para pelaku UMKM untuk berkembang," ujar Dokter Ulfah.



Sebagai calon bupati nomor urut 2, Dokter Ulfah tidak hanya menyampaikan terima kasih atas partisipasi warga, tetapi juga menyatakan harapannya agar kolaborasi antara UMKM dan pemuda Barru semakin kuat. Baginya, acara seperti Bazar Jalur 2 adalah langkah nyata untuk membangun ekonomi lokal yang lebih baik.

"Senang rasanya bisa bersama-sama di sini, melihat semangat warga, khususnya para pelaku UMKM dan pemuda. Kami percaya, dengan dukungan

seperti ini, kita bisa menciptakan Barru yang lebih maju," ungkapnya, disambut teriakan "nomor 2" dari para pendukung yang hadir.

MHG, pasangan Dokter Ulfah, menegaskan bahwa peran pemuda sangat penting dalam membangun Barru ke depan. Baginya, dukungan dari semua kalangan, terutama anak muda, adalah kunci untuk mewujudkan masa depan yang lebih baik.

"Mari kita buat sejarah baru di Barru. Pertama kalinya, kabupaten ini dipimpin oleh anak muda yang bersemangat dan penuh gagasan. InsyaAllah, kita bergerak lebih cepat, dua kali lebih maju, dan dua kali lebih sejahtera," ujar MHG penuh semangat.

Dengan acara seperti Bazar Jalur 2, Dokter Ulfah-MHG telah membuktikan komitmennya dalam memberdayakan UMKM dan melibatkan pemuda sebagai kekuatan penggerak ekonomi. Semangat kebersamaan dan optimisme yang tercipta di acara ini menjadi sinyal kuat bahwa Barru sedang menuju masa depan yang lebih cerah, dipimpin oleh generasi muda yang siap membawa perubahan nyata.